

1 million de victimes en 2 ans

## La guerre du Biafra

Le Nigeria est divisé en plusieurs provinces comportant plusieurs ethnies : au Nord, les **Haoussas** et les **Fulalis** (islamiques), à l'Ouest, les **Yorouba** (protestants) et, à l'Est, le **peuple Ibo** (chrétien).

Entre 1967 et 1970, la diversité des ethnies et les différences de revenus ont mené le pays dans une guerre civile, opposant les Biafrais (Ibos chrétiens) au reste du peuple Nigérien, en majorité musulman.

En mai 1967, le peuple Ibo cherche à s'affranchir de la tutelle fédérale du Nigéria. Il proclame son indépendance et baptise sa province située dans le sud du Nigéria, "République du Biafra".

Le gouvernement nigérien réagit en mettant aussitôt en place un blocus. Débute une guerre civile qui va durer deux ans et demi et provoquer la mort de plus d'un million de personnes. La république capitule en janvier 1970.

Ce conflit historique et particulièrement sanglant, a ému une grande partie de l'opinion internationale.



*Soldats biafrais*

---

Source: Encarta  
[encarta.msn.com/.../ Biafran\\_Soldier.html](http://encarta.msn.com/.../ Biafran_Soldier.html).